

Perfilan Prensa Latina y Rossiya Segodnya convenio de intercambio



Moscú, 21 jun (PL) Las agencias internacionales de noticias Prensa Latina y Rossiya Segodnya avanzaron en la concreción de la firma de un convenio de colaboración amistoso para el intercambio de información y servicios de mutuo beneficio.

El jefe de proyectos internacionales de Rossiya Segodnya, Vasily Pushkov, recibió en la sede de ese conglomerado mediático al vicepresidente comercial de Prensa Latina, Edilberto Méndez, con quien concilió los detalles del acuerdo general entre las dos Agencias.

Al ratificar el interés en estrechar los lazos de colaboración con Prensa Latina, Pushkov destacó las perspectivas que se abren con el convenio de reciprocidad en igualdad de condiciones.

Méndez coincidió en que las pláticas sostenidas este martes significaron un paso más para avanzar en las relaciones de intercambio con la confianza en que apostamos también por nuevos proyectos conjuntos, subrayó.

Recordó Méndez que Prensa Latina suscribió unos 74 convenios de colaboración con diversos medios de varios países, que incluyen a agencias de noticias. Cuenta con un amplio portafolio de servicios y productos, de los cuales destacó los formatos de radio, televisión y fotografía.

En Rusia, la Agencia Latinoamericana selló hace más de una década un convenio de intercambio con la homóloga TASS, con el canal internacional Russia Today, y con las entonces agencia Ria Novosti y emisora La Voz de Rusia, integradas hoy al conglomerado de Rossiya Segodnya.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97639-perfilan-prensa-latina-y-rossiya-segodnya-convenio-de-intercambio>



Radio Habana Cuba